

---

## Ponys

---



## Quinny

Hallo, ich heiße Quinny und ich möchte dir meine Geschichte erzählen.

Ich bin, mit 85 cm, das kleinste Pony im Dorf Sentana. Inzwischen bin ich 20 Jahre alt und darüber bin ich sehr froh!

Bei dem alten Mann, bei dem ich früher gelebt habe, hätte ich nicht so alt werden können. Er konnte sich um uns nicht mehr kümmern. Da wir alle aber in keinem guten Allgemeinzustand waren, konnte er uns nicht verkaufen. Also machte er einen Termin beim Schlachter.

Aber ich wurde gerettet und darf weiterleben! Eine Pferdebesitzerin nahm mich mit und brachte mich zum Tierarzt. Der Tierarzt sagte, dass ich unterernährt bin und dass ich verwurmt bin. Den nächsten Ausflug machten wir zu einem Hufschmied, dort bekam ich gepflegte und gesunde Hufe.

Die nette Dame stellte mich den anderen Pferden vor. Leider wurden wir keine Freunde, dadurch musste ich immer ganz allein überall stehen. Das gefiel mir und meiner neuen Besitzerin gar nicht gut. Also sollte ich in ein schönes neues Zuhause. Aber wer nimmt mich auf?

In Bielefeld, da gab es den Friseur Dennis, der wollte einem Pony helfen. Er organisierte sogar eine komplette Patenschaft und war auf der Suche nach einem Pony, das Hilfe benötigt. Dennis und meine Besitzerin sprachen ganz viel miteinander.

Und dann war klar: Ich ziehe um ins Dorf Sentana!

Ich freute mich und hoffte, dass ich neue Freunde finde.

Als ich ankam lernte ich Moritz kennen, mit ihm verstand ich mich sehr gut. Inzwischen stehe ich mit vier weiteren Ponys gemeinsam im Paddock. Ich bin ein wenig schüchtern, aber ich freue mich sehr, dass ich nun neue Freunde, Futter und einen trockenen Schlafplatz habe!



Hier kannst du mehr über mich und meine Freunde lesen:

<https://www.sentana-stiftung.com/ponys-esel/>

Hier kannst du dich allgemein über Ponys informieren:

<https://www.blinde-kuh.de/bksearch.cgi?smart=1&sid=&input=bksearchbox+searchresult&query=pony>

Ich wünsche dir einen großartigen Tag!

DEINE QUINNY